













## 7 DORMITORIOS 9 BAÑOS IN MIJAS COSTA

Mijas Costa

REF# V3467791 1.950.000 €

 DORM.
 BAÑOS
 CONS.
 PARCELA
 TERRACE

 7
 9
 700 m²
 62000 m²
 300 m²

= REDUCIDO DE 2.4 millones de euros a 1.950.000 euros - EL VENDEDOR ESTÁ ABIERTO A OFERTAS RAZONABLES. Esta 'es una finca de 200 años de antigüedad, meticulosamente restaurada, con vistas impresionantes. Su ubicación única y exclusiva con vistas al campo de los alrededores es tranquila y privada. Está convenientemente situado en la carretera escénica entre Fuengirola y Alhaurin El Grande, pero se encuentra en el ayuntamiento de Mijas / Costa de Mijas, pero cerca de todos los servicios y de 6 campos de golf de campeonato.

5 habitaciones, todas con baños en suite.

4 salas de recepción

Apartamento separado de 2 dormitorios y 2 baños.

Área de recreación con bar piscina y vestuarios separados.



Piscina climatizada y jacuzzi hundido.

Bloque Estable / Estudio de Grabación / Bungalow de 2 Dormitorios

Unidad privada de 100 m

2 pares de puertas de apertura eléctrica, garajes de piedra

300 m de terrazas y porches.

Balcones envolventes

Tablero de ajedrez de tamaño natural en la terraza superior.

2 sistemas de calefacción solar por suelo radiante, césped de riego automático

Chimenea abierta

Vestidores en 3 dormitorios principales.

Jacuzzi baños / duchas de masaje en los 7 dormitorios

Galería de juglares en el dormitorio principal.

20 unidades de aire acondicionado / calefacción, controladas independientemente.

Escalera de mármol y azulejos portugueses de rosa.

Doble acristalamiento con inserciones góticas, habitación en la torre con vistas panorámicas.

Cocina de vanguardia

La casa está rodeada por 62.000 metros cuadrados de bosques rústicos en un exclusivo valle aislado con magníficas vistas de las montañas. Un recurso natural serpentea a través de la profundidad del terreno. El área es perfecta para montar a caballo y hay un bloque estable y un paddock disponibles.

Establo para 4 caballos y sala para potreros.

Provisión para bungalow de 2 camas o estudio de grabación.

Pista de tenis de tamaño internacional lista para construir.

Zona de aterrizaje de helicópteros (a 10 minutos del aeropuerto de Málaga)

Hace doscientos años se construyó una granja en los límites de Alhaurín y Mijas. Muchos años después, se expandió en una villa hermosa y aislada por su nuevo propietario, excéntrico y solitario. En ese momento, el único acceso desde Fuengirola a Alhaurín era a través de una pista de tierra sinuosa. Cuando



descubrió que la pista debía convertirse en una carretera, se puso furioso y poco después vendió la villa a un propietario de restaurante. Se otorgó el permiso para una gran posada rural, pero desafortunadamente la compañía tuvo dificultades y se tuvo que vender. La propiedad se hizo demasiado grande para ocultar la magnífica villa del mundo exterior. La casa abandonada fue saqueada, y más tarde fue tomada por los hippies. Vivían vendiendo chatarra y cultivando cerdos.

Esta fue su condición cuando los actuales propietarios lo compraron en 2001. La estructura aún era grande y estaba incrustada sólidamente en la roca montañosa. Armado con una visión de cuán majestuosa podría ser la villa, se previó una expansión masiva. Se hicieron dibujos detallados y finalmente se obtuvo el permiso de construcción. Así comenzaron cuatro años de renovación, donde cada detalle y diseño fue planeado meticulosamente. Lo que se convirtió en un trabajo de amor ha resultado en la singularidad de esta propiedad.





















































































































